

XXVIIIe Journée Mondiale de la Jeunesse

Le pape François est à Rio et, à ses côtés, des millions de jeunes. Et la tête et le cœur de nous tous sont aussi avec lui.

03/08/2013

Le pape François est à Rio et, à ses côtés, des millions de jeunes de tout le monde. Et la tête et le cœur de nous tous sont aussi avec lui.

Vous pouvez suivre au jour le jour le déroulement de ces journées en

visitant la page qui leur est consacrée par le site du Vatican : https://www.vatican.va/holy_father/francesco/travels/2013/papa-francesco-gmg-rio-de-janeiro-2013_fr.htm

Vous y trouverez aussi un lien pour le CTV (Centre Télévisé du Vatican) qui propose des documents filmés en plusieurs langues : <https://www.vatican.va/video/index.html>

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ci/article/xxviiie-journee-mondiale-de-la-jeunesse/> (18/01/2026)